

HBZ-Newsletter # 7 – Informationen zum Schuljahresbeginn



Ehrengast 2022:
Gruppe „KI macht Schule“



HBZ-Eingangsklasse 2022

Projektwoche



Link zum Projekt
„KI macht Schule“



Link zum Livestream des
HBZ-Galaabends 2022



Link zu einer Präsen-
tation des Cafés Amandus

Liebe HBZ-Schüler*innen, sehr geehrte Eltern, sehr geehrte HBZ-Interessierte,

hoffentlich konnten Sie nach dem allgemein herausfordernden vorherigen Schuljahr erholsame Sommertage verbringen. Mit diesem Newsletter möchte ich Ihnen Informationen zukommen lassen, die den Beginn des Schuljahres 2022/2023 betreffen.

Am 13. September 2022 wurden 21 Schülerinnen und Schüler in die Eingangsklasse des HBZ eingeschult. Herzlich willkommen im HBZ des Heinrich-Suso-Gymnasiums und einen guten Start! Das Klassenleitungsteam bilden Dr. Annette Lang und Reinhard Siegel. Ich hoffe, dass wir es auch in diesem Jahr schaffen werden, eine Eingangsklasse für nächstes Schuljahr einzurichten, sodass zukünftig mit vier aufeinanderfolgenden Jahrgängen eine gute jahrgangsstufenübergreifende Projektarbeit möglich sein wird.

Als erstes Highlight des HBZ-Jahres steht in Kürze die **HBZ-Projektwoche** an (**04.10.-07.10.2022**). Die Klasse 5d wird wie gewohnt eine eigene Projektwoche mit verschiedenen kleinen Projekten bekommen. Für die Klassen 6d und 7d werden drei jahrgangsstufenübergreifende Projekte angeboten (Suso-Bibliothek, Botanik, 3D-Modellierung von Traumhäusern mittels SketchUp). Die Projektwahlen haben bereits stattgefunden und die Teilnehmenden sind in entsprechende Kurse auf Moodle eingetragen. Die Klasse 10d wird dieses Jahr geschlossen ein klasseninternes Projekt zum Thema künstliche Intelligenz (KI) durchführen. Die Projektleitungsgruppe „**KI macht Schule**“ wird dieses Jahr **Ehrengast des HBZ-Galaabends** sein.

Der **HBZ-Galaabend** wird am **07.10.** um **18.00 Uhr** in der **Suso-Mensa** stattfinden. Die Veranstaltung wird nach dem Vorjahreserfolg ebenfalls **live** auf dem **HBZ-YouTube-Kanal** übertragen werden. Alle am Galaabend anwesenden Personen könnten unter Umständen im Livebild zu sehen sein. Das betrifft planmäßig natürlich insbesondere alle auf der Bühne vortragenden Schülerinnen und Schüler. Dies sollte bei einer möglichen Anwesenheit am Galaabend vor Ort berücksichtigt werden.

Am Galaabend werden neben den Projektvorstellungen auch Informationen zum **Enrichment** sowie zu **weiteren Veranstaltungen im Schuljahr 2022/2023** kommuniziert.

Der HBZ-Galaabend wird aus zwei etwa einstündigen Teilen bestehen. Dazwischen ist eine etwa halbstündige Pause geplant, in der das **Café Amandus eSG** für das **leibliche Wohl** sorgen wird. Unsere gastronomische Schüler-Initiative würde sich freuen, alle Anwesenden reichhaltig mit **Speis und Trank** versorgen zu können. Bereits vor Beginn des Galaabends wird **ab 17.30 Uhr** zu einem kleinen **Umtrunk** eingeladen. Der Erlös der Bewirtung kommt zu 100 % dem Café Amandus zugute.

Alle Anwesenden werden gebeten, sich bis **spätestens 17.50 Uhr auf ihren Plätzen eingefunden** zu haben, damit die Liveübertragung pünktlich beginnen kann.

Ich wünsche Ihnen und euch einen guten und gesunden Start in das neue Schuljahr!

D. Jansen

David Jansen
- HBZ-Koordinator -